

## Freiwilliges Soziales Jahr: Was ist das eigentlich?

Die Aufgaben in einem FSJ können sehr unterschiedlich sein. Ich bin an allen Schulen in Großheide eingesetzt - jede Schule hat unterschiedliche Aufgabenfelder für mich.



Dies ist die Sportspiele AG am Mittwochvormittag

Sportspiele – AGs wie Völkerball usw. für Kinder der dritten Klassen an. Am Mittwochnachmittag erteile ich eine Badminton - AG. Im Vordergrund sollen vor allem der Spaß und die Freude an der Bewegung stehen.

An der Förderschule ist mein Aufgabenfeld ähnlich. Hier gehe ich begleitend mit in den Unterricht der 5. Klasse. Allerdings geht es hier geht es nachmittags etwas ruhiger zu, denn an der Förderschule biete ich in diesem Halbjahr eine



An der Friederikenschule gehe ich zwar auch mit in den Unterricht, jedoch brauche ich den Schülern nicht mehr so viel zu helfen, so dass wir uns teilweise in Kleingruppen zusammen auf den Flur oder in einen anderen Raum setzen und Aufgaben bearbeiten, die uns die Lehrkraft gibt. Die Spielausleihe und die „Bewegte Pause“ sind meine Hauptaufgabe an der Friederikenschule.



Corinna und Imke beim Doppel (Badminton)

Am Mittwochvormittag führe ich an der Grundschule



Hier versuchen wir den Gordischen Knoten zu lösen

Gesellschaftsspiele - AG an. Jeden Dienstagnachmittag von 14.00 Uhr bis 15.30 Uhr testen wir unterschiedliche Spiele testen wie Mensch-Ärgere-Dich-Nicht, Elfer-Raus oder UNO. Aber das ist nicht die einzige Art zu spielen: Manchmal bauen wir große Städte aus Lego oder eine Dominoschlange durch den Raum. (Liebes Team vom Domino Day: Passt auf! Wir üben für einen neuen Rekord!)

Seit Februar 2012 gibt es jede Woche ein anderes Thema für die Pausen, zu denen ich Spiele anbiete. Hierzu gehören „Rope Skipping“ (Seilspringen), Gruppenbewegungsspiele, aber auch Kinderspiele, die zum Teil 100 Jahre alt sind.

Am Nachmittag geht's sportlich weiter: Jeden Donnerstagnachmittag von 14.00 – 15.30 Uhr gebe ich eine Fußball – AG. Zwar sind viele der Jungen und Mädchen schon beim festen Fußballtraining, aber hier wollen wir nicht die nächste WM - Mannschaft aufbauen, sondern mit Klassen- und Schulfreunden zusammen spielen und Spaß haben.



Die Fotos sind während meiner Sportspiele – AG und während der Badminton – AG am Mittwoch an der Frya Fresena Grundschule entstanden.

Weitere Infos und Fotos folgen!